

Villa en alquiler en Benahavís

España, Benahavís

Villa - REF: TGS-A3774



Nº dormitorios: 6
Jardín privado

Nº de baños: 6
Aire acondicionado

Nº de personas: 12
BBQ

Aparcamiento
Lavavajillas

M² vivienda: 700 m²
Televisión

Terraza
Lavadora

Wifi
Gimnasio/Fitness

Piscina privada

¡Esta impresionante villa de 5 dormitorios cuenta con increíbles vistas al mar y a la montaña y cumple todos los requisitos para ser la casa de vacaciones familiar perfecta!

La villa se encuentra cómodamente en la exclusiva zona de La Quinta en las colinas que dominan Marbella, justo al lado de Nueva Andalucía, uno de los lugares más deseados debido a sus excelentes restaurantes y servicios, todo a poca distancia en coche de la ciudad de Marbella, Puerto Banús y San Pedro.

Una construcción única con nada más que las más altas especificaciones; Una gran piscina al aire libre, hermosos jardines con césped, un área de gimnasio al aire libre y mucho más: este es el refugio perfecto para una familia numerosa o un grupo de amigos que buscan relajarse y descansar en un lujoso confort y privacidad.

Esta espectacular propiedad está maravillosamente diseñada con un toque escandinavo moderno. Los tonos limpios pero vibrantes dan una sensación de lujo fresco y elegante, y los exquisitos accesorios y adornos añaden un sabor fantástico al ambiente que brinda esta casa.

Comenzando arriba, el dormitorio principal es, por supuesto, impresionante. La cama da directamente a la terraza privada y tendrás el placer de despertarte con las serenas vistas que abarcan la casa desde las montañas a la izquierda hasta el mar a tu derecha. El baño privado aquí es hermoso y cuenta con bañera y ducha.

Hay otro dormitorio en este nivel que también tiene una cama doble y también es muy espacioso y cómodo.

De regreso al nivel de entrada, la cocina espaciosa y totalmente equipada es de primera clase y tiene un diseño de planta abierta de ensueño combinado con el área de comedor y un salón de café/rincón de desayuno. Elegantes gabinetes oscuros, encimeras de piedra blanca, detalles dorados y electrodomésticos de alta gama. ¡Insuperable cuando se trata de explorar tus recetas favoritas! La villa cuenta con muchos espacios para comer tanto en el interior como en la terraza al aire libre.

El salón principal, que está al lado del comedor, es muy acogedor y cuenta con un gran Smart TV además de un sistema de sonido para complementarlo.

La terraza y la zona exterior son lo más destacado de la Villa. La terraza cubierta cuenta con un encantador salón chill-out y una zona de comedor al aire libre. Hay una pequeña y ordenada área de cocina al aire libre estilo "cenador" con algunos taburetes y un mostrador, así como una barbacoa a gas para asar y disfrutar de las largas noches de verano.

La preciosa piscina está rodeada de cuidados jardines tropicales y hay una gran variedad de tumbonas para su disfrute. Por no hablar de la zona del gimnasio al aire libre, que cuenta con algunos equipos de levantamiento de pesas.

La casa cuenta con varias salas de estar para que disfrute, ya sea dentro o fuera, tendrá muchas opciones para elegir.

En la planta baja encontrará otros 3 dormitorios. El primero tiene una cama doble y una litera (adecuada para niños de hasta 12 años). Los otros dos dormitorios tienen camas dobles y hay otros 2 baños, uno en suite y otro compartido por dos de las habitaciones.

La casa cuenta con plaza de aparcamiento segura, aire acondicionado frío y calor, conexión WiFi de alta velocidad, calefacción por suelo radiante, persianas eléctricas y un completo sistema de alarma.

Esta es realmente una propiedad excepcional y sería adecuada para una familia que busca unas vacaciones tranquilas disfrutando del lujo y de unas vistas excepcionales.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no pertenece a esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.

























